

LE TROUBLE BORDERLINE/LIMITE

HYPERSENSIBILITÉ INTERPERSONNELLE

L'hyper sensibilité interpersonnelle se manifeste généralement par des craintes d'être abandonné-e, par une forte sensibilité aux signes de rejet et par une difficulté à tolérer la solitude. Ceci conduit paradoxalement à ressentir à la fois un intense besoin des autres et un besoin tout aussi intense de s'en protéger. Si ce phénomène est le plus souvent associé au diagnostic de trouble de la personnalité borderline, il peut aussi se rencontrer dans d'autres contextes, post-traumatiques par exemple, ou dans l'anxiété sociale.

